

BOLETÍN No.039

4 estudiantes de la licenciatura en Administración Financiera fueron galardonados por haber obtenido el tercer lugar nacional durante este certamen.

UAA recibirá estudiantes y expertos en finanzas al ser sede de la edición 2019 del Maratón Nacional de Conocimientos ANFECA.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo la entrega de 4 reconocimientos a estudiantes de la licenciatura en Administración Financiera, quienes obtuvieron el tercer lugar durante la doceava edición del Maratón Nacional de Conocimientos de la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración (ANFECA), llevado a cabo en la Universidad Autónoma de Nuevo León.

Para este certamen, los estudiantes de la UAA Verónica Magdalena Femat Fernández de Castro, Kenji de Jesús Santillán Juárez, Carlos Alberto Jiménez Meza y José de Jesús Tejeda Terrones resolvieron cuestionamientos en materia de administración y flujos de inversión, análisis financiero; administración y flujos de efectivo, estructura de los mercados financieros, así como capital de trabajo, por mencionar algunos, mismos en los que lograron sobresalir debido a los conocimientos y herramientas que han adquirido en las aulas de la Máxima Casa de Estudios.

En la ceremonia encabezada por la decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas de la UAA, la doctora Sandra Yesenia Pinzón Castro, resaltó la importancia de los esfuerzos que se han realizado en la Institución para potenciar las capacidades de los educandos mediante la generación de diversos apoyos, lo que ha posibilitado una mayor participación en programas nacionales e internacionales.

Asimismo, Pinzón Castro, expresó que los resultados obtenidos durante este certamen, no sólo son motivo de orgullo para los ganadores, sino que también juegan un rol fundamental en la motivación de las nuevas generaciones para que la Autónoma de Aguascalientes logre continuamente resultados destacados.

Bajo este sentido, exhortó a la comunidad estudiantil a continuar preparándose de manera personal y profesional a través de las enseñanzas en las aulas para que éstas sean puestas en práctica en concursos, eventos académicos y vinculación con los sectores productivos y sociales, lo que incidirá en la transformación positiva del entorno.

Es importante mencionar, que durante el reciente 2019, la Universidad Autónoma de Aguascalientes será sede de la edición décimo tercera del Maratón Nacional de Conocimiento ANFECA los días 10 y 11 de octubre, encuentro en el que estudiantes y expertos de diversas partes del país se darán cita en Ciudad Universitaria para demostrar sus aprendizajes en las áreas de conocimiento fiscal, financiero, administrativo, informático, recursos humanos al igual que en tópicos de mercadotecnia.



rbt